

## Silberfuchswanderung

---

**Tourenleiter:** Sepp Geiger  
**Anzahl Teilnehmer:** 11

**Datum:** Mittwoch, 26. Februar 2014  
**Route:** Degersheim – Fuchsacker – Gägelhof – Landscheide – Sitz – Schwellbrunn – Nieschberg – Herisau

**Wanderzeit:** 4:30  
**Aufstiege / Abstiege:** 600m / 740m  
**Streckenlänge:** 16 km  
**Abmarsch .. Rückkehr:** 09:15 Uhr .. 15:30 Uhr

**Anreise mit:** ÖV  
**Abfahrt in Altstätten:** 08:08 Uhr  
**Ankunft in Altstätten:** 16:52 Uhr

**Zusammenfassung:** Die Wanderung beginnt beim Bahnhof Degersheim. Nach ca. 30 Minuten Aufstieg erreichen wir den Fuchsacker und machen eine kurze Kaffeepause. Von hier wandern wir, mit stetigen Auf und Ab, auf einem Panoramaweg in Richtung Schwellbrunn. Das grandiose Panorama reicht vom Zürcher Oberland bis zum deutschen Ufer am unteren Bodensee. Die Bestimmung der vielen Gipfel ergibt rege Diskussionen. Gegen Mittag erreichen wir das Bergrestaurant Sitz. Hier lassen wir uns gemütlich nieder und bestellen etwas zum Trinken und Essen. Am Nachmittag wandern wir auf dem Jakobsweg bis zum Bahnhof in Herisau. Die Wanderung war fast Schneefrei, das Wetter zuerst freundlich und später bedeckt. Der erste Teil dieser Wanderung war Neuland für alle Teilnehmer.

**Teilnehmer:** Hansjörg Graf, Fritz Haltiner, Ludi Stierli, Kurt Grimm, Max Köppel, Ernst Wohlwend, Hanspeter Stiboller, Armin Schmid, Elsbeth Schmid, Vig Schegg, Sepp Geiger

